

ACTA NÚMERO 55/XV/1.^a SL

Aos 16 dias do mês de maio de 2023, pelas 11:00 horas, reuniu a Comissão de Agricultura e Pescas, no auditório do Novo Edifício do Palácio de S. Bento, com a presença dos Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia:

I Parte - 11H

Audiência da Associação dos Agricultores do Distrito de Setúbal sobre a situação dos agricultores da Barragem de Campilhas, no concelho de Santiago do Cacém.

II Parte - 15H

- 1. Apreciação e votação de atas;**
- 2. Discussão do Projeto de Resolução n.º 519/XV/1 (CH) - Pela urgente e imediata reparação do sistema de comportas junto ao rio Pranto na Figueira da Foz;**
- 3. Discussão do Projeto de Resolução n.º 589/XV/1 (PCP) - Recomenda ao Governo a intervenção nas comportas da Maria da Mata e a proteção da produção de arroz na região do Baixo Mondego;**
- 4. Discussão do Projeto de Resolução n.º 627/XV/1 (PSD) - Recomenda ao Governo urgência para a conclusão da obra hidroagrícola do baixo Mondego, em particular na reparação urgente do sistema de comportas junto ao rio Pranto;**
- 5. Discussão de Projeto de Resolução n.º 691/XV/1 (PS) - Recomenda ao Governo que proceda às diligências necessárias com vista à construção urgente de uma nova estrutura das comportas a montante da existente junto ao rio Pranto;**
- 6. Discussão do Projeto de Resolução n.º 604/XV/1 (L) - Recomenda ao Governo que assegure a continuidade do Banco Português de Germoplasma Vegetal e que contemple, no próximo Orçamento do Estado, os recursos financeiros que são inerentes ao seu funcionamento e missão;**
- 7. Discussão do Projeto de Resolução n.º 645/XV/1 (CH) - Recomenda ao Governo a criação de condições mais atrativas para a carreira de inspetor sanitário e o**

reforço do corpo de inspetores da DGAV;

8. **Discussão do Projeto de Resolução n.º 662/XV/1 (PCP) - Medidas imediatas de apoio aos sectores agrícola e pecuário para combate aos efeitos da seca;**

9. **Discussão do Projeto de Resolução n.º 672/XV/1 (PSD) - Recomenda ao Governo medidas de apoio ao sector agrícola face aos efeitos da seca de 2023;**

10. **Discussão e votação do requerimento do Grupo Parlamentar do CH para audição ao Clube Português de Monteiros enquanto mais antiga organização do sector em Portugal;**

11. **Discussão e votação do requerimento do Grupo Parlamentar do CH para audição à “Montarias com Tradição”, no âmbito do seu exercício empresarial de promoção de caça com ética e valores;**

12. **Discussão e votação do requerimento do Grupo Parlamentar do CH para audição à FENCAÇA – Federação Portuguesa de Caça;**

13. **Discussão e votação do requerimento do Grupo Parlamentar do CH para audição da Bencaça - Clube de Caça de S. Bento;**

14. **Distribuição e nomeação de relator referente ao Projeto de Lei n.º 760/XV/1 (PAN) - Reforça a proteção das galinhas poedeiras nos locais de criação, determinando o fim da mutilação e da utilização de gaiolas; - Cabe ao GP PSD**

15. **Distribuição e nomeação de relator referente ao Projeto de Lei n.º 763/XV/1 (PAN) - Lei de Bases Gerais da Caça; - Cabe ao GP PS**

16. **Outros assuntos**

A reunião foi presidida pelo Senhor Presidente da Comissão, Deputado Pedro do Carmo que cumprimentou todos os presentes.

Na I parte da OD procedeu-se à Audiência da Associação dos Agricultores do Distrito de Setúbal sobre a situação dos agricultores da Barragem de Campilhas, no concelho de Santiago do Cacém, cuja delegação era composta pelos Senhores Joaquim Manuel, técnico e dirigente da CNA e José Pereira, assessor da Direção.

O Senhor Presidente informou sobre a metodologia da reunião e respetiva grelha de tempos, dando de imediato a palavra aos representantes da Associação de Agricultores.

Teceram comentários e colocaram questões os Senhores (as) Deputados (as) Fernanda Velez (PSD), Clarisse Campos (PS) e Pedro Frazão (CH) e João Dias (PCP).

Os representantes da Associação de Agricultores responderam às questões colocadas pelos Senhores Deputados.

Na II parte da reunião (15H assumiu a presidência o Senhor Vice-Presidente Deputado Artur Soveral de Andrade).

No ponto 1 da OD procedeu-se á apreciação e votação da ata tendo sido aprovada por unanimidade, verificando-se a ausência da IL e do BE.

De seguida procedeu-se à discussão conjunta dos pontos 2,3,4 e 5 da OD:

Discussão do Projeto de Resolução n.º 519/XV/1 (CH) - Pela urgente e imediata reparação do sistema de comportas junto ao rio Pranto na Figueira da Foz; **Discussão do Projeto de Resolução n.º 589/XV/1 (PCP)** - Recomenda ao Governo a intervenção nas comportas da Maria da Mata e a proteção da produção de arroz na região do Baixo Mondego; **Discussão do Projeto de Resolução n.º 627/XV/1 (PSD)** - Recomenda ao Governo urgência para a conclusão da obra hidroagrícola do baixo Mondego, em particular na reparação urgente do sistema de comportas junto ao rio Pranto; **Discussão de Projeto de Resolução n.º 691/XV/1 (PS)** - Recomenda ao Governo que proceda às diligências necessárias com vista à construção urgente de uma nova estrutura das comportas a montante da existente junto ao rio Pranto.

Usaram da palavra para apresentação das respetivas iniciativas os Senhores Deputados Pedro Frazão (CH), João Dias (PCP), Fátima Ramos (PSD) e Raquel Ferreira (PS).

O senhor Presidente em exercício recordou que irá ser feita a informação visando a votação destas iniciativas em Plenário.

Os pontos 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, e 13 da OD foram adiados a solicitação do PS.

No ponto 14 da OD procedeu-se à Distribuição e nomeação de relator referente ao Projeto de Lei n.º 760/XV/1 (PAN) - Reforça a proteção das galinhas poedeiras nos locais de criação, determinando o fim da mutilação e da utilização de gaiolas; - O GP do PSD informou que indicará posteriormente o nome do relator.

No ponto 15 da OD procedeu-se à determinando o fim da mutilação e da utilização de gaiolas; - Cabe ao GP PSD Distribuição e nomeação de relator referente ao Projeto de Lei n.º 763/XV/1 (PAN) - Lei de Bases Gerais da Caça. O GP do PS informou que indicará posteriormente o nome do relator.

No ponto 16 da OD, outros assuntos, o Senhor Deputado Pedro Frazão (CH) perguntou para quando a agendamento da audição do Secretário das Pescas a Requerimento do CH e aprovado na comissão.

O Senhor Presidente informou que os agendamentos iriam ser discutidos na reunião de Mesa e coordenadores a realizar em breve.

Gravação: media.parlamento.pt/site/XVLEG/SL1/COM/07_CAP/CAP_20230516_1.mp3
media.parlamento.pt/site/XVLEG/SL1/COM/07_CAP/CAP_20230516_2.mp3

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 15:40 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e aprovada, será devidamente assinada.

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados:

Agostinho Santa (PS)
Berta Nunes (PS)
Clarisse Campos (PS)
Dora Brandão (PS)
João Miguel Nicolau (PS)
Luís Graça (PS)
Norberto Patinho (PS)
Pedro Do Carmo (PS)
Salvador Formiga (PS)
Susana Barroso (PS)
Artur Soveral Andrade (PSD)
Carlos Cação (PSD)
Fátima Ramos (PSD)
João Marques (PSD)
Paulo Ramalho (PSD)
Sónia Ramos (PSD)
Pedro Dos Santos Frazão (CH)

João Dias (PCP)
Palmira Maciel (PS)
Fernanda Velez (PSD)
Raquel Ferreira (PS)

Faltaram os seguintes Senhores Deputados:

João Azevedo Castro (PS)
Francisco Pimentel (PSD)
João Moura (PSD)
João Cotrim Figueiredo (IL)

Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados:

Joaquim Barreto (PS)
Pedro Filipe Soares (BE)
Emília Cerqueira (PSD)

Palácio de São Bento, 16 de maio de 2023

O Presidente



(Pedro do Carmo)